
杉岡歯科だより    ２０２４年 7 月 

ひとりごと”  今月は 院長 杉岡真一  です 

 

 

杉岡歯科医院は今年で開業２4 年目に入りました。ここまでこれたのも、通ってくださ

った患者様、そして、サポートしてくれた全てのスタッフのおかげと感謝しています。 

 昨年より医院の増改築を行っています。工事中は使用できないチェアーがあり、予

約がとりにくく、又騒音等もあり、ご迷惑をおかけしています。又スタッフの皆さんには、

自宅のトイレを使ってもらったり、石膏を流すために外を通ってもらったり不便をかけ

ました 

 今回の増改築は、カウンセリングコーナーの設置、滅菌消毒室の新設、スタッフル

ームの拡充など、よりいい医療を提供し、働きやすい環境を作っていきたいという思

いで行っています。まだしばらく患者様にはご不便をおかけしますが、これからも杉岡

歯科医院をよろしくお願いいたします  

 

 



皆でレベルアップしていきます！ ～第１回院内矯正症例検討会～ 

6/10（月）午後の診療を一部カットして矯正の症例検討会を行いました 

 

子どもの矯正治療は装置の管理や口腔機能の指導などスタッフが主役になって 

患者様と接することが多いです 

 

新しいスタッフも増えてスタッフ間で知識のばらつきが出てきたため、毎月１回診療時

間中に勉強会を行うことにしました。本日はその１回目です 

 

子どもの矯正は早い時期に始めた方が少ない装置ですむ場合が多いです 

 

医院全体でレベルアップして患者様に還元していきたいと思います 

 

 

 

 

 

 

 



日本床矯正研究会全国大会に参加しました 

5/26(日) 私が理事を務めている日本床矯正研究会の全国大会に参加しました！ 

前日土曜日午前診終了後、６月から改定になる診療報酬の説明会を京都市内で受

講後、そのまま新幹線に飛び乗って東京駅へ！ 

丸の内側の駅舎は風情があって好きです 

 

 

 

 

 

 

そして東京駅近くの前日懇親会会場へ！同志の先生方と楽しく語り合いました 

東京はおしゃれなお店がたくさんあっていいですねসহ 

 

 

 

 

 

 

 



会場では日本床矯正研究会の理事・評議員の先生方の写真とコメントのスライドショ

ーが流れていました。私もばっちり映っていました。ちょっと恥ずかしい(笑) 

 

そして翌日、いよいよ全国大会本番です！準備のため早く到着した理事評議員の先

生方とパチリ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



大会は大盛況！参加された皆さん満足していただいたようで良かったです 

最後に執行部の先生方とパチリ 

 

床矯正研究会では歯並び・かみ合わせに問題のあるお子様は早期に治療を開始す

ることをお勧めしています 

今後も、床矯正を日本の文化にするために勉強を続けていきたいと思います 

健診中聞き覚えのある音楽が流れてると思ったら、、、 

6/12 校医をしている中学校の歯科健診に行ってきました 

何か聞き覚えのある音楽が流れてるな、と思ったら、丹波歯科医師会の Youtube を、 

待ってる生徒たちに流してくれてました！ 

結構食いついて見てくれてたようです  

 

 

 

 



患者様の疑問に答えて 

Q: ３歳の男の子です。健診で癒合歯と言われました。どの

ような病気ですか？ 

A: 癒合歯とは、２つの歯がひっついて、一つの歯のように

なった状態を言います。乳歯に多いです。永久歯が生え

変わると、きちんとした歯が生えてくることが多いので、

生え変わるまで様子を見てください。 
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